DEPORTES

El Granollers, haciendo gala del magnífico conjunto que lo llevó a Campeón de Cataluña, bate brillantemente al Gimnástico

El Torneo de clasificación Nacional

Granollers, 3 - Tarragona, O

El domingo pasado celebróse en el campo de deportes del C. D. Granollers, al partido de balompié entre el titular y el de Gimnástico de Tarragona, correspondiente al Torneo de Clasificación para la segunda División Nacional. El campo presentaba un brillante aspecto, completamente lleno de un público entusiasta dvido de presenciar el encuentro entre el campeón y el sub-campeón del pasado torneo Regional. El Resultado final del partido podemos asegurar satisfazo completamente al más exigente e incluso a los pocos acompañantes de los visitantes, los cuales reconocieron la superioridad técnica de los muchachos del Granollers en relación con los suyos. Sin titubeos podemos afirmár que fué el partido del domingo el mejor jugado por los nuestros en la presente temporada.

Dificilísimo es para el cronista comentar en está ocasión la actuación del equipo y señalar los mejores del mismo. A la providencial y feliz intervención de Sala, nos vemos obligados a resaltar la incansable labor de la pareja defensiva. Y al reseñar la actuación completísima y sin ningún fallo, por un igual, de la línea media, no podemos por menos de recordar la valentía de Coll, la inteligencia y maestría de Moret y el jugar práctico y oportunista de Sagués. Junto a éstos, actuaron sino tan brillantemente pero si con iqual voluntad aunque un poco desacertados, los exteriores Flaqué y Bayá, suplentes ambos de los titulares. Ricart y Segarra respectivamente, descalificado, el primero y lesionado el segundo.

Del Gimnástico no nos convenció ningun jugador, solamente a ratos vimos destellos de buen juego por parte del medio centro Catalá y del interior Herrera. Un equipo en que la mayoría de sus componentes son destacados elementos procedentes casi todos ellos del C. de F. Barcelona, El portero muy nervioso a inseguro incluso con sus dos defensas. No obstante, nada pudo hacer en los tres goals que le marcaron. La pareja defensiva, impotente para contener la formidable ofensiva que la delantera blanca desarrolló en casi todos los 90 minutos de juego. De los medios, como va hemos dicho anteriormente, Catalá nos pareció el más regular, siguiéndole el medio izquierda Rosell, y distinguiéndose por su dureza y brusquedad el otro medio Elias. De la delantera, el ariete Pueyo quedó completamente anulado por Magí, quien con su constante marcaje a su contrario y sus muchos servicios a la delantera, contribuyó muy efi-cazmente a la brillante victoria de sus

Merece capítulo aparte la actuación del árbitro Sr. Trias. Sin apasionamento podémos decir que fué el suyo un arbi-

JOVEN, SE OFRECE

para llenar recibos, papeletas, de Hermandades o Sociedades, o bien trabajos manuales para hacer en casa.

Razón: Imprenta de este periódico

traje excepcional. Siguió el juego de cerca y por lo tanto pudo apreciar en todo momento todas cuantas faltas hicieron los jugadores tanto de un equipo como del otro. Cuando, por segunda vez marcó el Granollers, algunos de los jugadores contrarios pretendieron imponer el juego duro y peligroso, para de esta manera probar de derrumbar el agobiador empuje del Granollers e intentar igualar el marcador, sino limpiamente, con todos los medios posibles; pero la enérgica oportunidad del árbitro pudo más, cortando en todo momento cuantas jugadas violentas intentaban. Excelente arbitraje el del colegiado señor Trías.

A sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente forma: Gimnástico: Abella, Wenceslao, Saló, Elías, Catalá, Rosell, López, Núñez, Pueyo, Herrera y

Granollers: Sala, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vilg, Flaqué, Sagués, Coll, Moret

Empieza el partido y desde un principio vemos que el Granollers realiza mejor juego, acabando todas sus jugadas hasta los mismos dominios de la puerta de Abella. La línea media, se «harta» de servir balones a sus exteriores, pero éstos, incapaces de burlar a su contrario desaprovechan cuantas ocasiones, clarísimas e infalibles algunas de ellas, para marcar, centrar o en último recurso intentar el pase al compañero de delantera. A los 23 minutos de juego, Sagués marca el primer tanto por el Granollers en un tiro imparable. Pocos minutos después, Coll, consigue el se-

gundo al recoger un pase matemático de Sagués,

En el segundo tiempo, al cuarto de hora de juego, Sagués vuelve a marcor consiguiendo el tercer y último goal para el equipo local, al rematar un sa-que de esquina de Flaqué. A los 38 minutos de juego, el Grano-

llers es castigado con la pena máxima por falta de Blanch al entrar un poco violento a Pueyo. Tirada la falta por Herrera chutando fuerte y al ángulo, Sala realiza su mejor jugada al detener la pelota, blocándola maravillosamente, y llevándose como premio una gran óvación ý la felicitación espontánea de todos sus compañeros de equipo.

Y acaba el partido reflejándose por todas partes la alegría y el optimismo propios del equipo vencedor.



el FRENTE DE JUVENTUDES Deporte en

Granollers, Campeón!

inevitable, hasta que, por fin, Terns en

Campeonalo comarcal de Balompié del F. de J

RESULTADOS DEL PASADO DOMINGO

Mollet, 1 - Parets, 0 Santa Perpetua, 2 - Ayguafreda, 0 Cardedeu, 1 - Granollers, 2

CENSITION	the state of the s
Granollers 10 7 2 1 46	
Santa Perpetua 10 7 0 3 25	5 23 14
Mollet 10 5 0 5 16	3 22 10
Cardedeu 10 5 0 5 28	28 10
Parets 10 4 1 5 18	3 22 9
Ayguafreda 10 0 1 9 6	30 1

CLASIFICACION ...

Ayer finalizó el Campeonato Comarcal de balompié, en el cual tras de meritoria campaña, el once de nuestra Delegación se ha calzado el preciado título que el año anterior consiguió el conjunto de Mollet.

Los nuestros venciendo con suma dificultad en Cardedeu, consiguieron que hubieran cambios en la zona intermedia de la clasificación, pues al vencer el Mollet al Parets en un partido harto disputado y emocionante, aquel equipo que desde los primeros partidos ocupó el penúltimo lugar de la clasificación, cónsiguió para si, rebasando al Parets y al Cardedeu, éste último por gol average particular, un meritorio tercer lugar.

En Santa Perpetua, tal como se esperaba, sucumbió el Ayguafreda, si bien los resultados obtenidos por el colista del Campeonato hablan mucho en favor de los voluntáriosos muchachos aygua-

CADETE

dos jugados maestras, la una sirviendo en inmejorable posición a Meléndez y la otra en una media vuelta espectacular que dió un tanto magnífico; dió la victoria a nuestro once cuando ya no quedaba tiempo ni tan sólo de empatar. Ya te digo, satisfecho porque con el equipo de circunstancias que alineábamos hemos salido bien de la prueba y con ésta hemos conseguido para nosotros un galardón que se nos escapó, por poco, el año anterior en la primera edición del Torneo.

Nos despedimos del excelente back y procuramos entrevistarnos con el otro, Mumany, que con su cargo de Auxiliar de Balompié, estaba rebosante de buen humor y entusiasmo ante la victoria con-

-¿Cómo no te desplazaste?

-Asuntos familiares me retuvieron, aunque mi pensamiento estuvo toda la mañana con ellos.

- ¿Para cuando es la entrega de la

Lo teníamos todo preparado; el próximo domingo realizaremos un magno festival balompédico, con dos partidos, en uno de los cuales, el plato fuerte de la jornada, recibiremos la visita del Sabadell, Campeón Comarcal de su Zona. Ni que decir el interés que tiene para nos otros este partido, pues en él se verá la

clase de nuestro once ante de los mejores conjuntos de la provincia.

-¿Alineación? - No la sabremos hasta última hora, aunque me parece que los lesionados se hallarán ya en condiciones de actuar. De momento, puedo darte los nombres de los jugadores citados para este partido, son: Montané, Blanch, Fernández, Castelló, Mumany, García, Báguena, Ribas, Colomer, Torner, Terns, Parra, Canal, Albert y Boter. Advierte que hará la entrega de la Copa el Delegado Comarcal del Frente de Juventudes, camarada Esteban Durán y que nos han prometido o las Jerarquías l**o**cales del Movimiento.

-Esperamos, pues, con ansia el parti-

do del domingo.

—Yo también lo espero, Sabadell tiene un gran conjunto y el partido creo no decepcionará ni al más exigente.

La despedida cordial con el entusiasta Auxiliar, que recibía constantemente felicitaciones por la brillante actuación del equipo que bajo su experta dirección ha conseguido para Granollers el Titulo de Campeon Comarcal del Frente de Juventudes, para la femporada 1942-43.

Mirando la tabla clasificatoria, se ve una neta superioridad del once Campeón sobre los demás conjuntos, en lo que respecta a los tantos marcados y encalados; ni que decir que et trío defensivo local es el mejor del Torneo; sus magnificas actuaciones a lo largo de él, ha hecho que en la ocasión que encajara más tantos fueran estos dos que encajó en Parets y Ayguafreda, donde no actuó el trío defensivo completo. También la delantera se nos ha revelado como sumamente efectiva, pues los 46 tantos que tiene en su haber durante los diez partidos jugados, no revelan otra cosa; de estos 46 tantos, la mayoría han sido marcados por los delanteros, según lo demuestra la estadística de goleadores que a continuación detallamos: Terns, 11; Canal, 10; Parra, 9; Torner, 7; Albert, 5; Boter, Meléndez, Mumany y Báguena, 1. Por lo que respecta a la línea media, que empezó el Campeonato harto irregularmente lo ha terminado, con la inclusión de Báguena en el eje, con unas muestras de seguridad y efectividad que no había tenido hasta ahora.

Esta mañana a las 10 y media, con motivo de hacerse entrega de la Copa al Campeón Comarcal de Balompié del Frente de Juventudes, se celebrará un grah encuentro entre los equipos del F. de J. Sabadell y F. de J. Granollers, Campeones de sus respectivas Comarcas.

El Ceporlo en las Conturias Escolares

El pasado sábado día 6 del corriente, or la tarde, celebróse un partido de balompié entre los equipos representativos de los Centros de Enseñanza Montesori y Masjuán, pertenecientes ambos a la 3.º Centuria Escolar.

Resulto vencedor el equipo del Colegio

Masjuán por 4 tantos a 1. Los equipos alineáronse de la siguiente forma, Montesori: Mayoral, Capdevila II, Segundo, Requena I, Casanovas, Requena II, Safont, Capdevila I, Ventura, Penalva y Crous.

Masjuán: Estrada, Vilalta, Terricabras, Botey, Clemente, Sénder, Font, Vallmitjana, Llavina, Solsona e Ibáñez.

BALONCESTO

El pasado domingo, nuestro equipo se desplazó a Cardedeu para jugar un partido amistoso con el representante de aquella Delegación. Desde el principio del partido nuestros muchachos se impusieron sobre sus contrincantes como lo demuestra claramente el resultado obtenido de 23 a 7 a nuestro favor. Nuestro equipo alineóse: Rovira, Alberch, Cot, Dorsé Arenas y Cornella.

Después del triunto

Tras la victoria de nuestros muchachas en Cardedeu, entablamos conversación con Castelló, capitán del equipo en dicho partido por ausencia de Mumany:

-¿Satisfecho por haber conseguido el

Desde luego, la prueba no ha sido fácil, ya que debido a la falta de algunos titulares en nuestro once éste no dió el rendimiento que cabía suponer. Llegó momentos en que crei, ante la terraz resistencia de los fistados, que el partido de desempate con el Santa Perpetua sería

BICICLETAS Y DEPORTES. MASFERRER SUCESOR DE CASA

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicicletas ORBEA GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA

CALLE A CLAVE. 76 . TELÉPONO, 169 . GRANOLLERS,